



SOULTZBACH-LES-BAINS

De gueules à la bordure nébulée d'azur et d'argent, au sautoir d'or brochant.

Création d'armoiries en 1965 ; elles rappellent celles des Schauenburg « d'argent à la bordure nébulée d'or et d'azur et un sautoir de gueules brochant » qui ont été seigneurs de la petite ville de Soultzbach du début du XVII^e siècle à la Révolution, mais en différent par les couleurs.

Soultzbach qui apparaît en 1211 sous la dénomination « Sulzpach » a appartenu aux sires de Hattstatt du XIII^e siècle jusqu'à leur extinction en 1585. L'église est dédiée à saint Jean-Baptiste.

SOURCES : E. LEHR, *L'Alsace noble*, t. III, p. 112 ; armoiries des Schauenburg sur la fontaine communale de 1842.